

108 engagés aux courses cyclistes dimanche

Dimanche dernier, le comité des fêtes de Mouliherne, présidé par Jean-Pierre Séno, a, en collaboration avec le club cycliste de Longué présidé par Gilles Briant, organisé deux courses cyclistes de niveau départemental qui ont rassemblé 108 coureurs.

Dès 13 h 30, 17 D4 et 37 D3 s'élançaient sur un parcours de 4,3 km. En D4 et en 1 h 18 mn, Daniel Corbineau du VS Saumur s'imposait devant Olivier Mottier du PAC. En D3, Bruno Thoreau de Saumur Cyclisme empochait la victoire au détriment de Jean-Michel Corbineau en 1 h 25.

Pierre Giraud s'impose en D1

Puis, à 15 h 30, le départ était donné, en présence du maire Maurice Gilles, pour 54 coureurs - 27 de D1 et autant de D2. Sur ce parcours très sélectif où la côte de la rue d'Anjou fait mal au fil des tours et après une échappée pendant quelques tours de six coureurs, c'est finalement Pierre Giraud en D1 qui s'impose sur les 73 km en



Le départ de la course des D1-D2 a été donné par le maire Maurice Gilles.

1 h 54 devant Maxime Vanlitisten du SC Saint-Maur et Mickaël Gros du VS Saumur. En D2, Emmanuel Rouger du CC Loups de Limay s'octroie la victoire en 1 h 48 devant Alexandre Galtié de l'AC Longué Cyclisme et Didier Derisson du VS Saumur.

Plusieurs coupes et lots offerts par le comité des fêtes ont récompensé les mieux classés. Le vin d'honneur offert par la municipalité de Mouliherne concluait cette journée sous le soleil.